
Acta de la sesión  de la Junta Distrito Marítimo

Fecha: 09 de enero de 2024
Número: 01/2024
Carácter: Ordinaria
Hora: 19:30h
Lugar: Sala Reuniones Tenencia de Alcaldía Grau

ESTER GINER HIDALGO PRESIDENTE

CRISTIAN RAMÍREZ VICEPRESIDENTE

MARICARMEN RIBERA SORIANO VOCAL (CONCEJAL)

MARIA VALVERDE DAMIÁ VOCAL (VECINA DESIGNADA PP)

MIGUEL DIEZ JAEN VOCAL (VECINO DESIGNADO VOX)

JORGE BEGUES LIROLA VOCAL (VECINO DESIGNADO ALCALDIA)

ERIC DOLS RAMOS VOCAL (VECINO DESIGNADO ALCALDIA)

JOSÉ CARLOS MAS VOCAL (AA.VV. MERIDIANO)

TICA PALAU CAMPOS VOCAL (AA.VV. EL FARO)

MANUEL GONZÁLEZ GALVÁN VOCAL (AA.VV. MARJALERIA)

MARISA MIRALLES CUMBA VOCAL (CORAL POLIFÓNICA)

ROMAN SIMÓ GÓMEZ SECRETARIO

Excusan asistencia:  Ana Raga Cases (Vocal  – Representante AMPA’s)  y  Antonia Miralles
Cumba (Vocal – UMG).

Orden del día:

1.- Aprobación acta sesión anterior.

2.- Respuesta preguntas planteadas anterior junta y consejo.

3.- Información Celebración Sant Antoni al Grau

4.- Ruegos y preguntas.
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En el  Salón de Reuniones de la Tenencia de Alcadía  del Grau de Castelló, siendo
las  19:30h del día  09 de enero de 2024  bajo la presidencia de la Excelentísima Señora
teniente  de  alcalde Ester  Giner  Hidalgo,  se  reúnen  los  señores  y  señoras  antes
mencionados a fin de celebrar sesión ordinaria de la Junta de Distrito Marítimo, con mi
asistencia como secretario delegado del distrito para dar fe del acto.

Comprobado el  quórum de asistencia por la presidencia  se procede a iniciar la
sesión. 

1.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR

La Sra. presidenta preguntó a los presentes si tenían alguna objeción que hacer a
la redacción del acta de la pasada sesión celebrada el  12 de diciembre de 2023.

No habiendo ninguna objeción, se aprueban por unanimidad.

2.- Contestación preguntas anterior Junta - Consejo

La Sra presidenta avanzó que no tenían respuestas para todas las preguntas
debido a  que  en  el  periodo navideño muchos  funcionarios  estaban de  vacaciones,
explicando que pasaría a informar de las respuestas que tenía y las que faltaban se
responderían en la junta de febrero

 1. Preguntas realizadas por la Sra Ribera:

 1.1. La Sra. Ribera había solicitado la limpieza de la acequia del Camí Fondo y de la
acequia del Pontet.

La  Sra presidenta informó de que la acequia del  Camí Fondo ya había sido
limpiada y la del Pontet lo había sido en parte, pues se había limpiado la zona
de delante de los edificios que es donde podía acceder la máquina, y la zona
interior se limpiaría próximamente.

 2. Preguntas realizadas por el Sr Mas

 2.1.  El Sr Mas había preguntado como iba la licitación del parking de caravanas del
Paseo Marítimo.

La Sra presidenta informó que se estaban terminando de elaborar los pliegos
de condiciones, es decir, las condiciones que tienen que cumplir las empresas
que tienen que optar a la licitación, por lo que esta estaba ya próxima.

 2.2. El  Sr  Mas  había  preguntado  acerca  del  balizamiento  que  se  tenía  previsto
instalar este año en la zona de marjalería. 

La  Sra  Giner informó  que  desde  el  departamento  correspondiente  habían
contestado  que  había  un  listado  muy  largo  de  solicitudes  de  balizamiento
atrasado de estos últimos años y  que actualmente se estaba realizando un
estudio de necesidades para ir priorizando la colocación del balizas en los sitios
que mas lo necesitasen. Añadió que en cuanto se tuviese mas información se
le transmitiría.

 3. Preguntas realizada por la Sra Marisa Miralles

 3.1. La Sra Marisa Miralles solicitó información acerca de las AC participantes en la
celebración de Sant Antoni.
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La  Sra Giner informó que este año, como se dijo en la pasada sesión del
consejo de distrito, sólo iba a tener subvención municipal Botafocs, pero que
la Tenencia de Alcaldía ya se había puesto en contacto con la parroquia y el
próximo año el ayuntamiento subvencionaría las tradicionales “coquetes de
Sant Antoni”.

La Sra Miralles  dijo  que eso estaba muy bien pero que además se debía
cambiar el programa para que no se solapasen actos de ambas entidades.

 4. Preguntas realizadas por la Sra Ana Raga

 4.1. La Sra Raga había  preguntado si  se recogían antes de que madurasen,  los
frutos de los naranjos plantados en vía pública

El  Sr  Ramírez  informó  que  efectivamente,  se  recogen.  Añadió  que  se
comienzan a recoger  tras las  navidades y  que actualmente ya se estaban
recogiendo en la  C/Tenerías  y  en  la  Avda del  Mar.  El  objetivo es  que se
recojan antes de caer, pero en caso de caída son recogidas a diario por la
empresa que realiza la limpieza viaria.

3.- INFORMACIÓN CELEBRACIÓN SANT ANTONI AL GRAU

La sra presidenta informó a los miembros de la junta de que las celebraciones en
honor de Sant Antoni del Porquet en el Grau, tendrían lugar el sábado 20 de enero a partir
de las 18:30h. Añadió que la programación era la misma que en años anteriores y con el
mismo horario. A continuación pasó a repartir folletos del programa a todos los miembros
de la junta, comentando que posteriormente el mismo folleto en formato digital (pdf) se
colgaría en el grupo de whatsapp de junta y consejo, junto con el cartel de actividades de
la parroquia y el cartel de actividades de los comercios,.

Comentó  que  la  novedad  destacada  de  este  año  era  la  colaboración  de  la
Associació de Comerços del Grau, los cuales durante toda la semana se iban a encargar de
hacer una recogida de alimentos y juguetes para animales y posteriormente el sábado 20
por  la  mañana realizarán  en  el  parque  de  la  Panderola  talleres  –  Pintacaras  Solitario,
Manualidades  Infantiles,  Punto  Solidario  ACC,  Photocall  para  Mascotas  y  Dueños  y
Cuentacuentos Familiar j- y recogida de alimentos. Todo esto, dijo la Sra Giner, ayudaba a
tener una programación mas completa el dia de Sant Antoni y que también durante la
mañana, amos y mascotas disfrutasen de su día.

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS

La Sra. Ribera comentó que en las pasadas fechas navideñas también se solaparon
actos, ya que a la misma hora que se celebraba en el CC La Marina el belén de la AC Illes
Columbretes, se estaba realizando en la Tenencia Alcaldía la recepción de Papa Noel por lo
que mucha gente tuvo que elegir entre un acto u otro – en especial los representantes de
la Comisión de Fiestas a los cuales les hubiese gustado asistir a ambos actos., rogando que
el año próximo no se repitiese el suceso.

Contestó la  sra presidenta que se habló del tema con el CCG antes de hacer la
programación y su presidente, Vicente Ortiz, que creía que no habría problema debido a
que según el pensaba que los actos iban dirigidos a diferente tipo de público. Comentó
que era normal que se solapasen actos en navidad porque había habido muchos y que el
próximo año se intentaría que no sucediese.
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La Sra. Ribera también trasladó a la sra presidenta las quejas de los vecinos acerca
de postes que se habían colocado en una ruta verde que pasaba por la Avda Ferrandis
Salvador, ya que las puntas de dichos postes sobresalían bastante y estaban situados muy
cerca del carril bici, sobre todo por la zona frente al parking de caravanas del aeroclub,
resultado peligroso.

La sra presidenta contestó que se informaría al respecto.

La Sra. Ribera preguntó también habían quejas de los vecinos respecto a los bancos
situados en el último tramo de C/Sebastián Elcano  -cruce con C/Cabo de Gata – ya que al
estar emplazados sobre tierra y no sobre asfalto, se están hundiendo y a la gente mayor le
cuesta luego levantarse. Solicitó que se elevasen como se ha hecho en algunos parque en
Castelló. Añadió que también se quejaban de que los que estaban situados bajo árboles
estaban muy sucios.

La sra presidenta contestó que se transmitiría a los departamentos adecuados.

Finalizó  la  Sra.  Ribera informando  de  que  los  baños  públicos  de  la  Panderola
estaban sin luz

Contestó  la  sra  presidenta  que  ya  se  había  transmitido  al  departamento
competente.

El  Sr.  Mas preguntó  para  cuando  estaba prevista  la  limpieza  del  rio,  tanto  del
mismo río como de los márgenes que están muy descuidados. Continuó diciendo que cada
vez que llueve alguien aprovecha para realizar vertidos por la zona de la gasolinera low
cost (Charter).

El  Sr.  González solicitó  que  se  facilitase  leña  a  la  AAVV  Marjalería  para  que
pudiesen realizar la hoguera de Sant Antoni.

El Sr Ramírez contestó que ya estaba aprobado.

La Sra.  Marisa Miralles solicitó que cuando FACSA limpiase el alcantarillado de la
C/Magallanes se les dijese que por favor, limpiase el de la otra acera también, ya que las
casas de aquella acera también vertían las aguas residuales en el  mismo alcantarillado
aunque las trapas de este estuviesen en la acera contraria. Añadió que si no se hacía así,
ella vendría cada 6 meses al ayuntamiento a solicitar la limpieza del alcantarillado de su
acera.

La  sra  presidenta tomó  nota  de  ello,aunque  dijo  que  pensaba  que  FACSA  era
sabedora y que cuando se limpiaba una calle, se limpiaban ambos lados.

La  Sra. Palau volvió a solicitar que se solucionase el problema de los alcorques de
la C/Juan de Austria, pidiendo que desde la Tenencia Alcaldía se realizase un informe y se
remitiese al ayuntamiento. Finalizó diciendo que enviaría al sr secretario las fotos de los
mismos que ella había hecho

La  sra  presidenta contestó  que  como  ya  se  dijo  en  la  anterior  junta  debían
solicitarse por SMC, pero que si se remitían las fotos al sr secretario se solicitarían por esa
vía desde la Tenencia Alcaldía.

Y siendo las 20:00h de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber mas
asuntos que tratar, la Sra Presidenta alza la sesión, de todo eso, como secretario doy fe y,
para que conste, alzo la presente acta que firmo junto a la Sra Presidenta de la Junta
Municipal de Distrito.
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